

Compte rendu de la réunion du jeudi 19 janvier salle Paul Guicherd

15h00 Accueil des participants autour d'un café. 24 personnes étaient présentes à cette réunion.

Des nouvelles étaient données d'Hervé Demartene contacté par mail, de Jacques Guille fatigué. Excusés : Eric et Nathalie Ozaneaux, Christian Jullien, Chantal Manin.

De nouveaux adhérents sont venus nous rejoindre, Annie Odet née Thomas, Jean-Marc Charnay, Max Rousset. N'étaient pas présents Bernard Coquaz et Dominique Rochet, ils ont adhéré à l'association mais ne sont pas de la région.

Le président a souhaité de bons vœux à tous, et à l'association pour l'année 2023.

Jacqueline Bourguignon la trésorière, a présenté les comptes, et annonçait 24 adhérents inscrits (qui ont réglé l'adhésion). L'assurance est prise, nous sommes couverts ; l'UDAI (Union pour la Défense des Associations de l'Isère) offre l'adhésion pour la 1^{ère} année de souscription.

La mairie nous a sollicités pour l'adressage, c'est-à-dire proposer des noms pour certaines rues, allées, routes. Bernard Torgue, Suzanne Jaiillet et Roger Ragot avions été reçus par Carole Viciana adjointe en charge de l'urbanisme avec les membres de cette commission pour prendre en compte tous les points demandés par les services de la Poste. Après lecture du protocole de l'adressage fourni par la mairie, 4 noms de voiries ont été trouvées : la montée de Chez Meunier « Montée des acacias, pour l'accès aux citernes de Gemens soit mettre un numéro « 460 plan de Gemens » par exemple ou bien « allée des citernes », le morceau de route d'Aiguebelle au logis neuf « route des maçons », pour le parc du Prainay l'allée au nord « allée ou rue Belletières » et celle plus au sud « allée ou rue du parc ».

Suite à l'assemblée générale du centre de recherche historique du Nord Dauphiné à St Just Chaleyssin, à laquelle ont assisté Alain Baule et Roger Ragot, un compte rendu a été rendu oralement par Alain. Il paraît intéressant d'adhérer à cette association, ce qui nous permettrait de disposer d'une vaste bibliothèque de livres et documents. A discuter.

Des photos prises par Roger de plans cadastraux datant de 1824, issues de l'énorme album situé dans le tiroir de la table du conseil municipal en mairie. Elles sont de très bonnes qualités, précise Bernard Torgue ; il en avait obtenu de piètres qualités malgré finances, à Grenoble.

Rémy Perrot et Jean Jullien ont travaillé sur l'histoire de la croix située chez Jean Jullien, ils continuent leur exposé en le développant un peu plus. Toujours perfectionnistes, bravo.

Claude Ramat m'a fait part de ses connaissances sur le cheminement de la source du village depuis l'église jusqu'à la traversée de la place de la Paix.

Bien sûr, beaucoup de documents apportés par Michèle Roche et sa sœur Annie Odet, Roland Bertholon, Jacky Guille, Christiane et Jean Combe (j'espère n'oublier personne) ont été scannés et rendus à leurs propriétaires.

La réunion se terminait par la dégustation de nombreuses galettes apportées par les adhérents, les boissons pétillantes (cidre) étaient offertes par Rémy Perrot qui célébrait son anniversaire, et tout cela dans une très bonne ambiance.

La prochaine réunion étant fixée au vendredi matin 10 mars.

Merci à tous pour votre participation enrichissante, votre sympathie et pour votre confiance.

Roger